



## Rénovation de Hauteville : la démolition d'une des trois tours de 14 étages démarre



La tour de 14 étages de Logissia (ex-Sagim) de la rue Taunton.



Des barrières entourent désormais le bâtiment.

A Hauteville, les trois tours de 14 étages de Logissia (ex-Sagim) seront démolies. Premier sur la liste, l'immeuble de la rue Taunton est en cours de désamiantage.



Le programme de rénovation urbaine de Hauteville n'a pas pris de vacances cet été. Inolya a démoli ses cinq immeubles situés rue Roger-Aini et rue Stanislas-

Lépine, à proximité du stade. Alors que ce chantier d'envergure touche à sa fin, un autre s'apprête à prendre le relais. Né de la fusion entre Le Logis Familial et la Sagim, Logissia prépare la démolition d'une de ses trois tours de 14 étages, appelées à disparaître du paysage, au centre commercial numéro 1.

### Le chantier doit durer six à huit mois

Première sur la liste, celle de

la rue Taunton, à côté de la CAF, est déjà entourée de barrières. La première phase du chantier concerne le désamiantage, puis le curage du bâtiment, vide depuis le printemps et la fin du relogement des derniers locataires. La « déconstruction » de l'immeuble, à proprement parler, prendra le relais, en fin d'année. Une entreprise spécialisée dans le démantèlement de bâtiments de grande hauteur va détruire progressivement cette tour, en partant des étages supérieurs.

Les travaux devraient s'étaler sur six à huit mois.

Si les deux autres bailleurs présents dans le quartier, Inolya et Partelios, ont déjà bien avancé leur programme de démolitions, Logissia commence maintenant. Les prochaines années s'annoncent intenses. La tour située à côté de la Poste sera rasée à partir de 2024, le petit immeuble en 2025-2026 et la troisième, en 2027.

● Julien LAGARDE